

# Jubelkonfirmation in Schernberg

Die Sankt-Crucis Kirche ist gut besucht. Zum Jubiläumsgottesdienst segnet die Pastorin zahlreiche Teilnehmer aus Nah und Fern

## Werner Bohne aus Schernberg über ein besonderes Treffen:

Zur diesjährigen Jubelkonfirmation war die Schernberger Sankt-Crucis Kirche wieder einmal gut besucht. Obwohl nicht alle Jubilare teilnehmen konnten, erschienen doch sehr viele Jubelkonfirmanden zu ihrem Jubiläumsgottesdienst begleitet von Pastorin Frau Viktoria Bärwinkel in der geschmückten Kirche, wo bereits Familien, Kirchenälteste, Vertreter der Kirchgemeinden aus Schernberg, Himmelsberg und Gundersleben warteten.

Frau Bärwinkel segnete den Jubilar Alexander Gülden-zopf 25 Jahre nach seiner Konfirmation zum silbernen Jubiläum ein.

Die Jubilare der goldenen Konfirmation nach 50 Jahren waren Dietmar Kagels, Frank Junge, Birgit

Dietrich, Cornelia Neukamm und Petra Aquillon. Sechzig Jahre und somit eine diamantene Konfirma-

tion begingen Gundram Dietrich, Bernd Klöppel, Volkmar Dörre, Klaus-Peter Schachtschabel, Edgar

Klöppel, Helga Kirstein, Barbara Hengerer, Helga Tanz, Maritta Müller, Rosemarie Koch, Evelyn Junge,



Zur diesjährigen Jubelkonfirmation war die Schernberger Sankt-Crucis-Kirche wieder einmal gut besucht.

MICHAEL GLASER

Ingrid Frizlar, Barbara Heda, Irmhild Freitag, Ella Grzyb, Liane Steinmetz, Marion Walzog, Ingeborg Saft, Ilona Geiz, Birgit Töppe sowie Gisela Fritsch.

Die eiserne Konfirmation nach 65 Jahren feierten Edeltraud Hesse und Heide-Marie Steingräber .70 lange Jahre müssen vergehen, um eine sogenannte Gnadenkonfirmation feiern zu können. Werner Bohne, Erich Kirstein und Dieter Pöbel konnten dieses stolze Jubiläum zusammen erleben.

Nach dem Gottesdienst trafen sich zahlreiche Jubilare zum gemeinsamen Kaffeetrinken und Erinnerungsaustausch im Ratskeller in Schernberg.